

2009年（平成21年）3月26日

自治会員のみなさんへ

開地区自治連合会会長 海老温信
開ヶ丘自治会会長 林 猛雄
一里丘自治会会長 徳岡拓万
第二次水道問題対策委員会委員長 木村正孝

「裁判（第6回公判）及びポンプ交換要求について報告会」のご案内

桜の花が咲き始め、いよいよ春めいてまいりました。

WBC（世界野球大会）の熱戦に心を躍らせ、元気をももらった方も多いと思います。

さて、裁判第6回公判（3月4日）内容やポンプ交換要求の取り組みなどの報告会を、来月4月3日（金）に行います。

いよいよ裁判の争点が明確になってきました。5回にわたって開催しました住民懇談会でもお伝えしましたが、今回は二人の弁護士から直接お話をお聞きし、私たち住民の思いが裁判で認められるよう、今後の取り組みについてご相談したいと思います。

また開浄水場のポンプ一時停止（2月4日早朝）後、市水道部にポンプ交換を早急に行うよう求めたことや、議会議長及び全会派への要請、協力議員の方々による議会での質疑など、この間の取り組みについてご報告いたします。

ご近所の皆さんお誘いあわせのうえ、多数ご参加くださいますようお願い致します。

記

日 時 2009年（平成21）4月3日（金）夜7時半～9時半

場 所 開福祉センター

内 容 湯川弁護士 山口弁護士から裁判の現状と争点について

第二次水道問題対策委員会から、裁判長への訴え、ポンプ交

換要求の取り組みなど報告、議会での取り組み報告

今後の取り組みについての特別のお話

皆さんからのご意見と今後の取り組みについて等